



## TRIAL

### «TRES DIES DELS CINGLES»

Tal como dijimos en el número anterior de «Ronsana», publicamos a continuación un resumen de lo que fueron estos «Tres días dels Cingles». Se celebraron los días 12, 13 y 14 de octubre, siendo precisamente el sábado, día 13, cuando parte de la prueba transcurrió por nuestro término municipal.

Como no me considero el más indicado para hacer este resumen, he solicitado la colaboración del joven Ferran Sabater, uno de los principales miembros de la organización, que llevó el peso de todo lo relativo a nuestro pueblo y en otros. Además, veranea en la Urbanización Can Mallorca, por lo que con más motivo he considerado era el que mejor podía informar a los lectores de «Ronsana». Muy amablemente ha accedido a nuestros deseos, y hemos empezado el diálogo:

—¿Cuántos corredores participaron?

—Tomaron parte 180 corredores. Los inscritos eran 200, pero hubo unos 20 que no se presentaron.

—¿Cuánto tiempo os ha costado encontrar las zonas y arreglarlas?

—Llevamos preparando los «Tres Días» durante 8 meses, pero en el verano ha sido cuando lo hemos hecho más intensamente.

—¿Cuántas zonas había en nuestro pueblo?

—En Santa Eulalia y sus alrededores colocamos 15 zonas en un recorrido de más de 16 kms.

—¿Tuvisteis dificultades por parte de los propietarios de los terrenos por donde tenían que pasar las motos?

—Una de las cosas que más nos animó a seguir preparando los «Tres Días», fue la colaboración de todos los propietarios de los terrenos por donde pasaba el trial, ya que no hubo ninguno que pusiera pechos, por lo que la organización les da las

gracias por su ayuda, ya que sin ella no habríamos podido hacer nada.

—Habéis tenido colaboración de gente joven del pueblo y veraneantes?

—En un trial siempre se teme por los controles, ya que es muy difícil encontrar tanta gente. En este caso nos quedamos sorprendidos por la cantidad de amigos que se prestaron a colaborar, tanto del pueblo como veraneantes. Esto pudo constatarse en la reunión que celebramos el día antes por la noche en el Snack Santa Eulalia para entregar el material y dar los últimos consejos a los controles. Aquel acto fue para los organizadores el más importante, ya que allí se pudo ver a más de 60 jóvenes reunidos y todos interesados para que el trial saliera lo mejor posible. Damos las gracias a todos por su ayuda desinteresada, felicitándoles por lo bien que lo hicieron, ya que no hubo ninguna reclamación.

—¿Corrían corredores extranjeros?

—La participación extranjera no fue lo numerosa que habríamos querido, pero no obstante vinieron grandes figuras. En total seis, tales como Geoff Chandler Félix Krahnstover, etc.

—¿Cuántas horas corrían cada día las motos?

—Cada día los corredores debían cubrir un circuito de unos 80 kms., con 30 zonas. Para esto el circuito estaba dividido en dos partes con 15 zonas cada una. En la mitad del circuito se dejaba descansar durante una media hora y para realizar todo el circuito disponían de 7 horas, más 30 minutos de penalización.

—¿Cuántos pueblos estaban incluidos en estos circuitos?

—Santa Eulalia de Ronsana, San Quirico de Safaja, San Feliu de Codinas, Gallifa y Caldas de Montbuy. Los alcaldes de estos pueblos eran los presidentes de honor.

—¿Ha habido algún accidente?

—Hemos tenido la suerte de no tener ningún accidente en toda la competición.

—¿Dónde tuvo lugar la entrega de premios?

—El reparto de premios se celebró en el transcurso de una cena de gala en el Hotel «Mas Badó», de San Quirico Safaja.

—¿Cuál fue la clasificación final?

—Los diez primeros clasificados fueron:

1. Geoff Chandler, Montesa 247, 51 puntos
2. Manuel Soler, Bultaco 325, 58 pts.
3. Félix Krahnstover, Montesa 247, 83
4. Mark Kemp, Montesa 247, 87'6 pts.
5. Daniel Llovet, Bultaco 325, 96 pts.
6. Clive Smith, Montesa 247, 100'1 pts.
7. Fco. Terricabras, Montesa 310, 106'8
8. Salvador Vergés, Bultaco 325, 109'7
9. Mariano Casellas, Montesa 247, 113
10. Alfonso Soler, Bultaco 325, 121 pts.

Hasta 129 clasificados.

—¿Tienes algo más que decir a los lectores de «Ronsana»?

—Una vez más, dar las gracias a cuantos han colaborado y han hecho posible el éxito de estos «3 Días dels Cingles»: Ayuntamientos, propietarios, controles, etc. Pedir perdón por las molestias que hemos ocasionado, pero creo que ha valido la pena, y despedirnos diciendo: «Hasta el año que viene, si Dios quiere», deseando que la próxima edición sea aún mejor.

Y aquí ponemos punto final a esta charla con Ferran Sabaté, no sin antes agradecerle su amabilidad al contestarnos y el obsequio de un lujoso y profusamente ilustrado programa de la competición, con 52 páginas de interesante contenido.

Deseamos que el próximo año se pueda realizar nuevamente el trial y bien saben que si en algo les puedo ser útil, pueden disponer de mí.

Josep Deupí



## Visite

# SPORTS

# CASARRAMONA